

Chartre de PolyPear.Inc

L'entreprise est dirigée par Antoine Vion. La partie technique est composée d'Antoine Vion, Théo Gambarin et Quentin Godefroy. Antoine se penchera sur la partie électronique, Théo sur la partie mécanique et Quentin s'occupera de l'impression 3D. Romain Orpel et Juliette Grignon composeront l'équipe commerciale. Romain fera l'étude du marché, établira la stratégie commerciale et Juliette évaluera la concurrence. Matis David et Sacha Gourdin seront chargés de la communication. Matis fera le site internet de l'entreprise et Sacha se chargera des réseaux sociaux ainsi du logo.

L'équipe travaillera ensemble en classe ainsi qu'à distance à l'aide d'un google document pour pouvoir rassembler tous les différents travaux.

Nous nous retrouverons pour des réunions au complet le lundi 13 septembre ainsi que le mardi 14 septembre de 13h45 à 15h45. Nous ferons une réunion avant le départ de la seconde phase du projet.

Nous attendons que l'équipe reste à l'écoute de toutes les idées apportées par les membres. Les différentes tâches ont été donnée le vendredi 10/09/2021. Nous nous engageons à les accomplir à partir de ce jour.

En cas difficulté sur une tâche, nous devons aider notre coéquipier. Le travail de groupe est la valeur la plus importante dans notre entreprise. En cas de désaccord, le directeur Antoine Vion aura le dernier mot pour départager.

Antoine proposera un temps limite pour les tâches de toute l'équipe.

Tous les membres de l'équipe se doivent d'avoir un savoir vivre correct.

Notre travail sera accompli lorsque tous les groupes de l'équipe auront fini leur tâche.

